
Richiesta d'incontro con Assessori e Municipio XII per Biciplan e Corridoio Laurentina

Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â
Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â  alla C.A.
Assessore alla MobilitÃ  Sergio Marchi,

  

Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â
Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â
Â Â Â Â Â Â Â  alla C.A, Assessore all'Ambiente Fabio De Lillo,

  

Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â
Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â
Â Â Â Â Â Â Â Â alla C.A.Â Presidente del Municipio XIIÂ° Pasquale Calzetta.

  

Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â
Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â
Â Â Â Â Â Â Â  ===========================================

  

Â 

  

Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â  Â Oggetto:
Richiesta urgente di un incontro sul Biciplan del XIIÂ° Municipio e sul Corridoio della MobilitÃ 
Laurentina.

  

Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â Â 
-------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------
-------------------------------------
Â 

  

Â Â Â Â Â Â Â Â  Onorevoli Assessori e Presidente,
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Richiesta d'incontro con Assessori e Municipio XII per Biciplan e Corridoio Laurentina

con la presente, il sottoscritto Maurizio Santoni, portavoce del coordinamento delle associazioni
ciclistiche e ambientalistiche di Roma e Lazio, chiede un incontro Urgente sul tema in oggetto,
possibilmente invitando anche il Presidente Ente Eur; l'urgenza Ã¨ dettata dalla situazione che
si Ã¨ verificata sopratutto nel corridoio della mobilitÃ  Laurentina.

  

Â Â Â Â Â Â Â Â  Il Biciplan giace inerte, dopo che Ã¨ stato approvatoÂ da numerose
deliberazioni che il municipio ha approvato; come si evince dalle dichiarazioni del Sindaco,
dell'Assessore Marchi che in ogni occasione ha ribadito che nei corridoi della mobilitÃ  erano
previste le ciclabili; ultime notizie ci dicono che non sono previste sulla Laurentina, stiamo
giocando o vogliamo essere Seri?

  

Â Â Â Â Â Â Â Â  Incontreremo nel mese in corso il Delegato del Sindaco alla ciclabilitÃ  che tra
l'altro ha prodotto un protocollo il 15 dicembre 2008, dove si legge che lavorano in sintonia gli
assessorati competenti; stiamo organizzando una ciclopasseggiata sabato 24 ottobre che
partendo dal laghetto dell'Eur, percorrerÃ  il circuito previsto dalla Formula 1 (da noi contestata
insieme a molti comitati e associazioni, proponendo la Formula 2 Ruote).

  

Â Â Â Â Â Â Â Â Â  Vorremmo trovare un accordo per lavorare in uno spirito collaborativo,
pertanto, restiamo in attesa di una Vostra sollecita risposta alla nostra richiesta e con
l'occasione porgiamo distinti saluti.

  

(siamo bombardati dai ciclisti residenti che vogliono la ciclabile per andare a casa in sicurezza)

  

Roma, 12 ottobre 2009

  

  Â   Maurizio Santoni  Portavoce del Coordinamento Roma Ciclabile  c/o Legambiente Lazio  
Â 
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